



# PROJECTION SUR SÉRIES MANIA

*Dans le cadre d'un échange interculturel, les CEMÉA Nord-Pas de Calais organisent une rencontre de jeunes franco-allemand du 27 au 31 août autour du Festival International SÉRIES MANIA à Lille. Un projet à l'initiative et soutenu par l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse (OFAJ) dans le cadre de la Route NN.*

## Un échange interculturel et linguistique

Acteurs de l'éducation populaire, les CEMÉA NPDC donnent l'opportunité à 20 jeunes issus du public JAMO (Jeunes Avec Moins d'Opportunités) venant de France et d'Allemagne pour vivre un échange interculturel et linguistique par la découverte des différents métiers de l'audio-visuel notamment ceux liés à la réalisation de séries.

Afin d'encadrer au mieux cette rencontre et d'accompagner les groupes de jeunes en France et en Allemagne, les Ceméa sont accompagnés de Arbeit Und Leben, leur partenaire allemand.

## Ouvrir le champ des possibles et encourager de nouvelles vocations

Cet échange permet à des jeunes de vivre une première expérience de mobilité, d'enrichir leur parcours culturel en valorisant la solidarité, la découverte et l'ouverture à l'autre ainsi qu'au monde. Il permet la découverte du monde professionnel à travers des rencontres avec des comédiens, réalisateurs et techniciens, le développement d'une éducation critique aux médias à travers la réalisation de web-reportages et des ateliers proposés dans le cadre du festival Série Mania.

## Une rencontre en trois phases

Une **première rencontre** à distance se déroule le 30 juin 2021 afin de présenter le projet, la programmation du festival et son ambiance ainsi que d'amorcer des échanges entre les participants français et allemands.

La **seconde phase** est la rencontre de ces jeunes à Lille. Du 27 au 31 août, ils vivront le festival, des temps d'ateliers, d'échanges linguistiques et de débats. Chacun aura des occasions de formuler des opinions et les défendre mais aussi accepter celles d'autrui. Ils travailleront également sur la réalisation de web-reportages qui serviront lors de la restitution de cette rencontre.

Lors de la **troisième** et dernière phase, les groupes se retrouveront en Allemagne le temps d'une journée autour de la restitution et valorisation de cet échange. Ce sera l'occasion de faire le bilan et d'identifier les bénéfices de cette expérience interculturelle.

### CONTACT PRESSE

Mariette Hondermarck  
Assistante de communication  
mhondermarck@cemeanpdc.org



CEMÉA Nord-Pas de Calais

11 rue Ernest Deconynck - 59800 Lille - Tél. 03.20.12.80.00 - <http://www.cemea-npdc.org>